

Électropollution des lieux de vie : des mesures étonnantes

Comme pour les micro-ondes, êtres humains et animaux sont dépourvus d'organes de perception des champs électromagnétiques générés par les ondes de fréquences extrêmement basses. Et pour cause : elles étaient totalement absentes à la surface de la Terre avant leur introduction résultant de l'action humaine.

Selon Éric Gérard, radioastronome à l'Observatoire de Paris : *“En dessous de 5 mégahertz [5 millions de hertz], l'intégralité des rayonnements en provenance de l'espace est réfléchi par l'ionosphère. À ces fréquences, le niveau ambiant naturel à la surface de la Terre est égal à zéro¹.”*

Notre organisme n'est donc pas programmé pour être exposé aux ondes de l'électricité à 50 hertz. Comment se prémunir d'un danger imperceptible ? Nous pouvons essayer d'imaginer cette pollution électromagnétique sous la forme de “vagues”

Extrait de
La Fée électricité
par Annie Lobé,
SantéPublique éditions
p. 93.

¹ Entretien téléphonique avec l'auteur, octobre 2005.